



“Podemos controlar la obesidad y resolver la diabetes”

Dr. Miguel Ángel Carbajo

Especialista en el Estudio y Tratamiento de la Obesidad y la Diabetes por vía Laparoscópico-Robótica

■ **Pionero en Cirugía Laparoscópica en España, el Dr. Miguel Ángel Carbajo lo es también en técnicas de Cirugía de la Obesidad, que practica desde 1989. Desde su Centro de Excelencia para el Estudio y Tratamiento de la Obesidad y la Diabetes, reconocido como tal por el Consejo Europeo de la Federación Internacional de Sociedades de Cirugía de la Obesidad (IFSO) por su acreditada experiencia, conocimientos, habilidades y tecnología, el Dr. Carbajo y su Equipo trabajan dedicados exclusivamente a solucionar con eficacia y seguridad la obesidad y la diabetes. Más de 4000 intervenciones avalan su bagaje; los testimonios de sus pacientes, su éxito.**

La obesidad y la diabetes son dos problemas de salud importantes...

Efectivamente. Son las grandes epidemias del siglo XXI y, de hecho, la obesidad está ya declarada por la OMS como una enfermedad que se comporta de forma grave, crónica, progresiva e incontrolable por la mente. En su desarrollo eleva el riesgo cardiovascular y provoca un fallecimiento prematuro. Es decir que las personas obesas tienen unas perspectivas de vida previsible de unos 20 años menos que las no obesas. En España la obesidad alcanza una prevalencia extremadamente alta, puesto que entre obesidad y sobrepeso las cifras rondan el 50% de la población en general y más del 18% en formas infantiles y juveniles. Y como consecuencia el incremento de la diabetes es imparable.

¿Conllevan muchos riesgos y enfermedades asociadas?

Por supuesto. La obesidad conduce imparablemente a la diabetes, la hipertensión, la apnea del sueño, altos niveles de colesterol y triglicéridos, así como a determinados tipos de cánceres sobre todo ginecológicos y digestivos; los más frecuentes y estudiados los de

mama y colon. Pero también produce incapacidad física y rechazo social.

Sin embargo, lo más gravemente relacionado con la obesidad es el incremento del riesgo cardiovascular. Una persona con obesidad central o abdominal, que además sea hipertensa o tenga diabetes o colesterol, multiplica sus posibilidades de fallecimiento prematuro por infarto cardíaco o cerebral. Acumular grasa excesiva en el abdomen es la vía más rápida hacia la incapacidad y el infarto.

¿La obesidad puede solucionarse hoy eficazmente?

Está demostrado que la obesidad mórbida es una enfermedad muy compleja, incontrolable y absolutamente resistente a todo tipo de dietas “milagro”, balones, dispositivos plásticos y cualquier tipo de procedimiento conservador. Hoy nos encontramos inundados de ofertas “mágicas” no quirúrgicas (aunque sí son invasivas). Ninguna de ellas controlará la obesidad a medio o largo plazo. Sin embargo la amplia experiencia y conocimientos acumulados en las últimas décadas han demostrado que los procedimientos quirúrgicos mixtos de tipo Bypass Gástrico,

en manos expertas y con equipos con gran experiencia, podemos controlar la obesidad, la diabetes y otras comorbilidades asociadas de forma mini-invasiva y con absoluta seguridad y eficacia. Nuestros 25 años de experiencia, y miles de pacientes intervenidos, así lo demuestran.

¿Por qué se ha decantado por la técnica de bypass gástrico de una anastomosis?

Porque es una técnica que conjuga máxima eficacia con mínimo riesgo. Y dar seguridad con magníficos resultados representan la clave del éxito para nuestros pacientes. De hecho, somos el grupo del mundo con menor estancia media hospitalaria (el paciente está ingresado sólo 24h) y menor índice de complicaciones en el Registro Europeo para la Acreditación de los Centros de Excelencia.

El haber sido acreditado desde sus inicios como Centro de Excelencia por el “European Accreditation Council of Bariatric Surgery”, implica el cumplimiento de toda una serie de obligaciones, capacitaciones y tecnología, que son auditados internacionalmente y que por sí mismos garantizan la seguridad y plena confianza para nuestros pacientes.



“hace más de 6 años que el Dr Carbajo me curo' y me devolvió la vida”

Alejandra García Del Río
(Las Palmas)

allygarcia delrio@gmail.com

Centro de Excelencia para el Estudio y Tratamiento de la Obesidad y la Diabetes del Dr. Miguel Ángel Carbajo

Tel. 983 30 40 55

983 29 02 80

607 45 46 56

www.obesos.info